Victoria - NEWS

Alena Bimber Deutsche Einzelmeisterin

Neuer Deutscher Rekord mit 694 Kegel

MÜNCHEN. Am 10. und 11. Juni fand die Deutsche Meisterschaft der Sportkegler in München statt. Dabei wurden die Einzelmeister in den Sparten U23 Damen und U23 Herren sowie Damen und Herren ermittelt. Mit dabei war auch Alena Bimber vom SKC Victoria Bamberg, die über den Nationalkader für die Meisterschaft gesetzt war und am Ende für das Highlight schlechthin sorgte. Mit 694 Kegel spielte Alena Bimber im Finale einen neuen Deutschen Rekord und sicherte sich damit den Titel in der Sparte der Damen. Bei den Herren triumphierte Timo Hoffmann, und in der U23 siegten Nicole Speck bei den Damen und Tim Brachtel bei den Herren.

Doch bevor er es in die K.O.-Runde gingen mussten alle 32 Teilnehmer eine Qualifikationsrunde spielen, von der sich die besten 16 jeder Sparte für die K.O.-Runde qualifzierten. In der Qualifikation erzielte Bimber 636 und lag damit auf Platz 5. Celine Zenker erspielte sich hier mit 638 den 4.Platz. Im Viertelfinale traf Bimber auf Annett Besner, wo sie sich souverän mit 4:0 SP und 615:571 durchsetzen konnte. Parallel schied Celine Zenker mit 3:1 SP und 596:556 gegen Nicole Maier aus. Im Halbfinale steigerte sich Bimber deutlich und siegte mit 4:0 SP und 659:549 gegen Nicole Maier, womit sie den Einzug ins Finale perfekt machte. Im Finale, das mit 4 Spielerinnen gespielt wird und in dem es je Satz 4, 3, 2 bzw. 1 Punkte gibt traf Bimber auf Helbach, Hüther und Adam. Vom Niveau war das Damenfinale extrem gut und dazu auch noch spannend, sodass die anwesenden Zuschauer voll auf ihre Kosten kamen. Nach vier Sätzen und insgesamt 120 Kugeln standen Helbach 10 Punkte und 648 Kegel auf der Anzeige, bei Hüther waren es 11 Punkte und 652 Kegel. Alena Bimber kam auf 13 Punkte und auf das überragende Gesamtergebnis von 694 Kegel, womit sie sich am Ende absolut verdient die Deutsche Meisterschaft im Einzel und zudem einen neuen Deutschen Rekord sicherte.



Alena Bimber (Mitte) nach der Siegerehrung mit Goldmedaille und dem Präsent des Münchner Kegelvereins. Links Kathrin Hüther (Unter uns Bad Neustadt) und rechts Melanie Helbach (TSV Schott Mainz).